



Álvarez Máynez critica aclaración de Xóchitl Gálvez sobre el sureste: 'Sigue insistiendo en el error'



El diputado del Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, volvió a criticar a la senadora y aspirante a la presidencia, Xóchitl Gálvez sobre sus declaraciones sobre el trabajo en el sureste del país. Y es que luego de un video aclaratorio donde acusó que se busca sacar de contexto sus palabras, el emecista aseguró que no rectificó nada y sigue cayendo en el mismo error.

Y es que el fin de semana, Xóchitl Gálvez generó controversia tras decir que no se debía de aplicar el mismo modelo de trabajo del norte al sur del país porque no había en el sureste la cultura de trabajar 8 horas seguidas en una fábrica maquiladora.

Una de ellas, Álvarez Máynez. Por medio de sus redes sociales, el coordinador de los diputados de la bancada naranja, aseguró que ninguna persona debe acostumbrarse a trabajar 8 a 14 horas encerradas en una fábrica.

“Se van a enojar más pero en lugar de rectificar, siguen insistiendo en el error. No hay que ‘acostumbrarse’ a trabajar de 8 a 14 horas diarias encerradas en una fábrica”, recalcó el legislador.

El emecista aseguró que este tipo de trabajos no debía ser una opción en ninguna región del país “Ni para mujeres indígenas ni para nadie. Y no es ‘cultural’”. Comentario similar hizo el día anterior en el que dijo que la senadora solo repetía el discurso de las élites.

La crítica del diputado se dio después de que Gálvez Ruiz compartió un video en el que aseguró que se estaba descontextualizando sus comentarios y acusó que se estaba armando una campaña de desinformación en su contra.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Político MX
La política explicada

0

22/08/2023

LEGISLATIVO

Las declaraciones de la Xóchitl Gálvez sobre el sureste fueron hechas durante el Foro Regional de Monterrey del Frente Amplio por México donde dijo que se debía aplicar modelos regionales específicos en el país porque en el sur no tenían la cultura de trabajar 8 horas.

<https://politico.mx/alvarez-maynez-critica-aclaracion-de-xochitl-galvez-sobre-el-sureste-sigue-insistiendo-en-el-error>